

## ESTADOS UNIDOS.

### ***Addiction Specialist Christian Counselors*** **Los Angeles, California,**

**El Instituto  
Addiction Specialist  
Christian Counselors**  
fue fundado por Néstor y  
Erika Padilla, dos  
graduados del PECAF  
en el Centro Hispano de  
Estudios Teológicos  
(CHET).



Ante la gran  
necesidad de una  
atención efectiva a

jóvenes que abusan de las drogas los esposos Padilla abrieron “El Mesón” un centro de acogida que alberga un par de docenas de varones en busca de rehabilitación. La gran mayoría de los que llegan a este centro hacen una decisión por Cristo, lo cual es clave en su recuperación

Tomando en cuenta los dones y habilidades que estos jóvenes traen, se estableció una emisora de radio para educar y evangelizar. Pero el

resultado más  
elocuentes ha sido el  
Instituto especializado en  
capacitar consejeros  
cristianos que atiendan  
eficazmente a personas  
afectadas por las drogas.  
El Mesón trabaja en  
coordinación y con el  
respaldo de las iglesias  
locales, los cabildos, la  
policía y los centro de  
bienestar social.



El entrenamiento que ofrece El Mesón cuenta con la aprobación y respaldo de las autoridades civiles y religiosas. Néstor ha explorado las maneras efectivas de colaborar con los alcaldes, la policía, los centros de salud y la comunidad en general.

Él está dispuesto a compartir sus hallazgos con los interesados en este ministerio.

El Mesón firmó un Convenio de Colaboración con EIRENE-Internacional para utilizar los cursos y talleres en su tarea de capacitar consejeros especializados en adicciones.

Jorge E. Maldonado  
Diciembre 2020